

*Tournai*

En 1906, le Congrès international devait se tenir à Tournai. Le Souverain Pontife en prit occasion pour proclamer de nouveau l'opportunité de ces assemblées eucharistiques, et il ajoutait, dans son Bref du 16 juillet 1906 : " Il Nous plaît de témoigner d'une façon particulière au nouveau Congrès Notre bienveillance, et de montrer publiquement Notre ardent désir d'accroître la force d'action de cette assemblée. C'est pourquoi Nous déléguons Notre vénérable Frère V. Vannutelli, Cardinal de la Sainte Eglise Romaine, évêque de Palestrina et Président d'honneur du Comité permanent, afin qu'en Notre nom il préside le Congrès."

*Vénézuéla*

Au mois d'octobre 1906, l'épiscopat du Vénézuéla décida de faire célébrer dans toute la République le 25e anniversaire de l'établissement de l'Adoration perpétuelle dans la capitale, Caracas. Des solennités devaient se renouveler chaque mois pendant toute " l'année jubilaire du Saint Sacrement," et se terminer par un Congrès eucharistique. En mai dernier, Pie X adressait aux évêques du Vénézuéla un Bref où nous lisons : " La piété et l'amour qui depuis Notre enfance ont profondément pénétré Notre cœur envers le Dieu caché sous les espèces sacrées, font que rien ne peut Nous être plus agréable de votre part que de savoir que vous excitez sans cesse dans les fidèles cette dévotion au Très Saint Sacrement, la plus solide de toutes les dévotions, en donnant vous-mêmes un exemple éclatant. Il serait donc difficile d'imaginer combien il Nous plaît de savoir en quelle admirable manière vous répondez par votre activité et votre zèle à Nos désirs et à Nos espérances... Plus grands encore sont les éloges que Nous vous envoyons pour le projet de couronner par un Congrès vos solennités eucharistiques. Car Nous savons très bien combien sont abondants et salutaires les résultats obtenus par ces assemblées pour l'accomplissement des devoirs chrétiens : la preuve en est dans les avantages spirituels et tous les autres bienfaits qui, pour développer la vie chrétienne, découlent de la célébration annuelle de ces Congrès dans les nations d'Europe." (Bref du 21 mai 1907.)

*Metz*

Quelques semaines plus tard, un autre Bref, désignant le Cardinal Vannutelli pour présider comme Légat le Congrès eucharistique de Metz, ne se contentait pas de combler d'élo-